

Gelungener Seniorenausflug: Senioren besuchten Riesen in Miltenberg

Am 4. Juli unternahmen die Senioren aus Wöllstadt einen wunderschönen Ganztagesausflug nach Miltenberg am Main. Organisiert und begleitet wurde der Ausflug von den engagierten Damen der Caritas Wöllstadt unter der Leitung von Verena Reiter.

*Von Andreas Bernard
11. Juli 2024*



Pünktlich um 8.00 Uhr startete die Gruppe ihre Reise in Richtung Miltenberg. Nach einer angenehmen Fahrt erreichten die Teilnehmer um 10.00 Uhr das Kloster Engelberg, wo sie an einem Gottesdienst teilnahmen. Die besinnliche Atmosphäre des Klosters bot einen perfekten Start in den Tag.

Im Anschluss an den Gottesdienst hatten die Senioren eine Stunde Zeit, den Klosterladen zu besuchen und die beeindruckende Umgebung des Klosters zu erkunden. Viele nutzten die Gelegenheit, kleine Andenken und Köstlichkeiten aus dem Klosterladen zu erwerben.

Das gemeinsame Mittagessen fand um 12.30 Uhr im traditionsreichen Gasthaus zum Riesen statt. Die Senioren genossen die herzhaften Speisen in gemütlicher Atmosphäre und lobten die ausgezeichnete Qualität des Essens.

Nach dem Mittagessen hatten die Teilnehmer von 14.00 bis 15.00 Uhr Freizeit, um die malerische Altstadt von Miltenberg auf eigene Faust zu entdecken. Einige besuchten die historischen Sehenswürdigkeiten, während andere in den charmanten kleinen Geschäften stöberten oder einfach die schöne Umgebung genossen.

Ein besonderes Highlight des Ausflugs war die Schifffahrt auf dem Main, die um 15.30 Uhr begann. Während der eineinhalbstündigen Fahrt wurden die Senioren mit Kaffee und Kuchen verwöhnt und konnten die herrliche Aussicht auf die vorbeiziehende Landschaft genießen. Die entspannte Atmosphäre auf dem Schiff rundete den Ausflug perfekt ab.

Gegen 17.00 Uhr trat die Gruppe die Heimreise an und kehrte um 18.15 Uhr wohlbehalten nach Wöllstadt zurück. Alle Teilnehmer waren voll des Lobes für das gelungene Mittagessen und die köstlichen Kuchen, die ihnen während der Schifffahrt serviert wurden.

Der Ausflug nach Miltenberg war ein voller Erfolg und wird den Senioren sicherlich noch lange in bester Erinnerung bleiben. Ein herzliches Dankeschön an Verena Reiter und das Team der Caritas Wöllstadt für die hervorragende Organisation und Betreuung.